

# なないろハウスだより

4月号

早いもので新学期が始まり、1か月が過ぎました。入学や進級等環境の変化に戸惑い、不安定な様子が見られたお子様いらっしゃったと思いますが、少しずつ慣れて来られたのではないでしょうか?

「なないろでーす、お迎えに来ました~!」と言うと嬉しそうに駆け寄って来て、「今日何するの?」と楽しみに来てくれるお子様もいて、とても嬉しく思います。個別や、グループ療育の中で苦手なことが少しずつできるようになってきたり、「挑戦してみよう!」と取り組む姿や、小さな成功体験の積み重ねで「できた!」とかわいい笑顔も見られていますよ。

色々な事に挑戦しながら自信につなげていけるように、楽しく頑張っていきます!

## お知らせ

今年度もなないろの茶話会を5回開催させて頂きます。

第一回目の茶話会は5月27日(土)13時30分から15時30分を予定しております。

毎回好評をいただいており、お母様方や職員も含めて子育ての悩みや、園や学校のことなど、皆で悩みを共有しながらも笑いあり、時には涙ありの素敵なお会いになります。

日ごろなかなかお会いすることがないお母様方との親睦を深めることができますので、ぜひご参加をお待ちしております。

それに伴い、茶話会への参加の有無を5月13日までに HUG、またはお電話でご連絡をお願い致します。

次回 茶話会の予定…7月15日(土) (奇数月を予定しています)

## 新人紹介

初めまして。4月からなないろハウスに入職しました作業療法士の仲萌花です。  
弟が二人おり、昔から子どものことが大好きだったので、コロナの影響もあり去年まで実際に関わる機会が少なく、入職前は少し不安もありました。  
しかし、実際に働き始めてみて、改めて子どもが大好きだということ、子どもに関わる職業に就くことが出来て良かったと感じる毎日です。  
お子様には萌花先生と遊ぶのたのしいな、保護者様にはこの先生になら安心して預けられるなと思って頂ける作業療法士になれるように一生懸命頑張ります。宜しくお願い致します。



今年度は新たに2名の新人の先生がなないろハウスに入りました。紹介をさせて頂きます。

初めまして!  
4月より言語聴覚士として入職させて頂きました西村真由と申します。  
以前は佐賀の成人の病院で1年半ほど勤務しておりました。  
子どもと関わった経験は少ないですが、先生方に指導をして頂きながら自分もたくさん勉強して子どもたち、保護者様と多くの「出来た!」を共有して一緒に生長できるように頑張ります。  
宜しくお願い致します!

全員分の写真を  
載せら事が出来ず  
申し訳ありません



ご進級・ご入学  
おめでとうございます。

ちょうちょうが止まっنان~!!

いは(は)り制作 真剣!!

はじめてしゃべ法 わ

ターゲット!!

こんにちは

お友だちだい

銀ぎりにお花見★

こめりにお花を貰いに行ってきたよ

新グレーー誕生!!

のゆも

仮面ライダーグレーー

高く飛び過ぎたー!!

フレームアート

ここなことできるよ~!!

ここにあつたー!! 宝探し中

ブロックの  
リスモ

お絵描きはじめ